

日本共产党  
流山北部後援会

## 第50回 植田和子議会報告会 4月27日（日）10：00～ 北部公民館 講義室

3月議会は2025年度の予算を決める議会です。給食費値上げ・観光会社への公費投入など問題山積の議会でした。議会での論議の様子や国政の問題など大いに語り合いたいと思います。ふるってご参加ください。

### 3月議会傍聴記

投票所の対応

私が気になったのは、植田市議の2番目の質問で投票所についてです。市民の声◎足が悪くて投票所の階段を登りたくない。◎学校の投票所は多く、シートやマットが設置されています。植田市議は間違った説明がなされたのか?とく説明がないまま、撤去されました。「議会軽視では

### 市民の声を聞いてください

トが敷いてあるが、シートやマットがめぐれあがつていると車椅子だと引かかって前へ進めない。足の悪い人はつまずいてしまう。だから行きたくない。

当局の見解は「階段をなくしたりスローブをつけており、人員の配置をしあわせる」と。しかしそれは

は当然のことだと思つた。投票所に行く前の話

た。投票所の環境整備についてでは、「投票しやすくなる昨今、是非投票所を増やし、移動式投票所も実現させてほしい。教育行政について「熱中症対策でエアコンを使用していらない部屋から使

用する部屋に移設して使用者の部屋から使

用するのなら2年前に移設しなかったのか?」と

た。投票所に行く前の話

た。投票所の環境整備についてでは、「投票しやすくなる昨今、是非投票所を増やし、移動式投票所も実現させてほしい。教育行政について「熱中症対策でエアコンを使用していらない部屋から使

用する部屋に移設して使用者の部屋から使

用するのなら2年前に移設しなかったのか?」と

## 軍事費倍増NO! 消費税やめて物価対策を

自公政権が過半数割れになり、与党だけでは予算も決められない時に、維新を取り込んで、軍事費8・7兆円

社会保障や暮らし予算が実質マイナスの予算を衆議院通過させました。参議院に移つたとたんに高額療養費引き上げを凍結すると方針転換をしました。

国民の世論と国会論戦、さらに自民党内からもこ

と意見が出たとも。アメリカから更

なる軍事予算を要求され、きっぱり拒否できない石破政権は国民の命・暮ら

しや平和を守れません。アメリカの核の傘に守られている「抑止力」と言いますが、核兵器禁止条約を唯一の戦争被爆国である日本がなぜ核兵器を肯定する発言をするのでしょうか?核を持つ国との橋渡しというならば

この物価の中、消費税が国民の大多数の弱い人たちを苦しめています。國民を守る一番の政策は消費税廃止です。

K 3月9日 2月28日、私の一般質問が終わりました。傍聴にお越しくださいたみなさん、本当にありがとうございました。また「段差の解消にも努める」とのこと。

トの補充を1投票所、介助・案内要員の人員不足の申し入れがあつた3投票所に職員を増員するなど「知事選挙に向けて改善する」との答弁がありましたが、また「段差の解消にも努める」とのこと。

## 異例! 衆院通過後 突然凍結

### く高額療養費増!

# ニュースあすなろ

2025年3月  
第313号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
(部内資料)

こんにちは 植田和子です



案内表示の補充2投票所、つまづき防止のゴムマットの補充を1投票所、介助・案内要員の人員不足

八潮の道路陥没。  
掘れば掘るほど大きな穴に。管が腐食して汚染水で大

きな空洞ができる。いた。大船渡では山火事で市の一部近くを焼失。14年前の大震災と原発事故からの復興も先が見えない。災害大国の日本。防災対策は最も重要な課題だ▼しかしこの「対策」という言葉にどうしても引っかかる。家のどこかに不具合が起きたとか、一時的な不都合に講じる処置のようないメモリがつきまとつ。まさに延ばしに延ばしにいつにならぬ、という決まりは無いことが確認できますので、東深井福祉会館を期日前投票所にして質問する予定です。

期日前投票所の増設については「考えていない」との答弁でしたが、福祉票所ですが一步前進です。

ヘッドライ



投票所の対応

投票所の環境整備についてでは、「投票しやすくなる昨今、是非投票所を増やし、移動式投票所も実現させてほしい。教育行政について「熱中症対策でエアコンを使用していらない部屋から使

用するのなら2年前に移設しなかったのか?」と

く説明がないまま、撤去された。江戸小学校のアールが議会にまつたときの説明が間違っていると言

い訳だけ。また、江戸小学校がいつまであるのか?と

いつまであるのか?と

# 参院選 比例は日本共産党 千葉選挙区は白石ちよ



7月に行われる参議院選挙。比例は日本共産党。千葉選挙区は白石ちよが立候補を予定しています。

軍事費優

**中学生にふさわしいか 自衛隊職場体験**

植田和子議員の一般質問から

市内中学校では職場体験の職業人講話が行われていますが、今年2月、自衛隊の方を呼んで講話を選んだ理由や経緯などを質問しました。

ここで、本来なら学校

**下水管のインフラ整備行政で**

未だに八潮の下水管の補修はまだ完了していません。

クリート、枝管はプラスチックの塩ビ管です。水道管は昔は鉛管、それから鉄管、枝管は塩ビ管、今はステンレス管になっています。家屋内はボリュームがあります。電機以外は全て地中にあります。通常見る事はできません。各設備は材質等により寿命は違います。大きな下水管はコンクリート管となっています。

ガス管は前の白ガス管。いつか行つてほしいです。

教育部長が答弁するはずでしたら、「自衛隊は、災害救助がメインと思われましたが、第一義的任務を滔々と話し出しました。私は「自衛隊は、災害救助がメイン」と思われていましたが、第一義的任務を滔々と話し出しました。

そこで、本来なら学校

は専守防衛、しかも近年は他国の領土に乗り出し、先制攻撃もありうる、一般的な職業とは明らかに違うことを認識しているのか」「日本政府は、子どもの権利条約の『武力紛争における児童の関与に関する選択議定書』を批准していることは知っているのか」と質問を続ける

江戸小のプール撤去

リニューアル工事中の江戸小プールの撤去について、議会に全く説明がないまま撤去したので追及しました。

これはさすがに他の議員も知らなかつたため、議場の雰囲気が一変、教育長は「議会軽視ではない」と言いつつ、取り乱してしまったが、他の議員からも「問題だ」との声があがり、予算委員会の中でも説明することになりました。

副市長からは「買う前の（調査の）不十分さを感じている。大きな責任を感じている。」との答弁がありました。

この売却について、み

返っていました。

発言時間の終了が迫っていたため、「有事の際は戦地に行かなればならない。どの母親も戦争に行かせるために子どもを産んだわけではない！」命を縮めました。

教育現場での職業体験の大切さと人権平和教育に力を注いでいただきたい

**日本共産新川屋で市長反対!**

桐議員が質問した旧割烹新川屋の売却方針については、市長から「括弧を見いだせなかつたことは大変申し訳ない。私が市長でいる間、肝に命じる。」と要求だけして質問を縮めました。

副市長からは「買う前の（調査の）不十分さを感じている。大きな責任を感じている。」との答弁がありました。

この売却について、み

日本共産新川屋で市長反対! 植田和子議員が質問した旧割烹新川屋の売却方針については、市長から「括弧を見いだせなかつたことは大変申し訳ない。私が市長でいる間、肝に命じる。」と要求だけして質問を縮めました。

副市長からは「買う前の（調査の）不十分さを感じている。大きな責任を感じている。」との答弁がありました。

この売却について、み

なさんは、どう考えますか？ 議会報告会の時に、

植田和子

## 「しんぶん赤旗」は政治を変える道! みんなで読もう！ 守ろう！

「#ありがとうございます! しんぶん赤旗」で有名な上方落語家、月亭太遊さんが「赤旗、取ってみた」動画に登場。大阪の共産党事務所をふりりと訪問し、しんぶん赤旗を購読するまでの軽妙なやりとりが収録されています。ご覧になつてみませんか？

日本共産党発行  
**しんぶん赤旗**  
日曜版●月 3497円  
刊行日曜版●月 990円  
●「テレビもラジオも無いので情報が赤旗のみです」 東深井 T  
●「テレビもラジオも無いので情報が赤旗のみです」 東深井 T

**裏長屋騒動記** (うらながやそうどうき)  
著者「井戸の茶碗」 「らくだ」原作・怒涛の喜劇!  
1月26日の新春のつどいにみえた、前進座の嵐芳三郎さんが日本共産党へエールを送つてくださいました。「口上」宜しく登場されて参加者のみなさんが目を見張るお声でした。「観劇のつどいにおいてください」とお誘いもありました。山田洋二監督と前進座の「」

● 関税は世界中を敵に回す闘税のカーデー。  
● ジョーカーは魔法の杖だと振り回し  
トランプのジョーカーはゲームによって女神にもサタンにも。  
● 自公列車  
● 雑誌連鎖  
● 分離は東北新幹線の連絡が外れた事故。連結に無理があったのか?予算を維持を取り込んで無理くり通した結果……。いつまでもつや。

ご意見をお聞かせください。 植田和子